

Schach begeistert in der Linzer Innenstadt

Am Freitagnachmittag, dem 18. April 2025, stand der Eingangsbereich der Passage Linz ganz im Zeichen des Schachs. Der Schach-Landesverband Oberösterreich und die Schachschule Oberösterreich luden gemeinsam zu einem öffentlichen Aktionsnachmittag ein, um das königliche Spiel einem breiten Publikum näherzubringen.

Viele Passantinnen und Passanten ließen sich spontan zum Mitspielen animieren. Ob Anfänger, Gelegenheits- oder Vereinsspieler – alle waren willkommen und nutzten die Gelegenheit, eine Partie zu spielen oder ihr Wissen zu erweitern. Besonders erfreulich war das rege Interesse von Kindern und Jugendlichen, die neugierig die ersten Züge erlernten und mit viel Begeisterung dabei waren.

Ein besonderer Dank gilt der **Passage Linz**, die diese Aktion mit ihrer Unterstützung ermöglicht hat.

Die Veranstaltung war ein großer Erfolg – das positive Feedback und das breite Interesse zeigen, wie lebendig und zugänglich Schach sein kann.

Eine Fortsetzung dieser Aktion ist bereits in Planung!

Schach Landesverband Oberösterreich und Schachschule Oberösterreich

Impressionen auf den nächsten Seiten.













